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をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

二中では新たに13名の先生方をお迎えしました。チーム二中として頑張っていきますので、 
よろしくお願いいたします。 
 

竹中 健悟（たけなか けんご）さん（理科) 

今年度から二中でお世話になります。竹中健悟と申します。 

学年団や職員で連携をとりながら、子どもたちが楽しいと思えるような学校をつくっていきたいと思います。 

よろしくお願いします。 

 

高岡 容子（たかおか ようこ）さん（英語） 

今年度から二中に来ました。高岡容子です。担当は英語と支援で、1-3の副担任をします。 

毎日の授業、様々な行事を通してみなさんと関われることをとても楽しみにしています。 

1年間よろしくお願いします！！ 

 

中川 昭人(なかがわ あきひと)さん(学校事務) 

はじめまして。今年度から二中に着任しました、中川昭人と申します。新任ということもあり、わからないことばかり

ですが、精いっぱい頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

中島 政彦（なかじま まさひこ）さん（校務員) 

中学校での仕事は初めてですが、早く慣れようと思います。 

 

山口 博文(やまぐち ひろふみ）さん（支援教育支援員） 

五中より異動してまいりました。新入生のみなさん、入学おめでとうございます。中学校生活を楽しんでください。 

 

藤城 朝飛（ふじしろ あさひ）さん（社会・支援学級担任） 

支援担と社会の先生としてみなさんと関わらせていただく藤城です。二中のみなさんが楽しい学校生活を送れるように

全力で頑張ります。これからよろしくお願いします。 

 

山本 想(やまもと そう)さん(数学) 

みなさん、はじめまして！六中から来ました山本 想です。 

初めての異動でドキドキしていますが、みなさんと楽しく過ごせたらと思っています。 

よろしくお願いします！！ 

 

柴 佑磨(しば ゆうま)さん(数学) 

一中から来ました。柴です。授業も行事も子どもたちと楽しく過ごしたいと思っています。 

1年間よろしくお願いします。 

 

田平 訓子(たびら くにこ)さん(国語) 

ご入学、ご進級おめでとうございます。中学校生活を充実させて、大きな成長に繋げられるよう、一緒に学んでいきま

しょう。 

 

鷹野 一夫(たかの かずお)さん(初任者指導) 

毎週金曜日に勤務させていただきます。初任の先生方の授業に入らせていただきますので、生徒のみなさん、気軽に声

をかけてください。また、私自身が二中の卒業生です。同窓生のみなさま。どこかでお会いできるのを楽しみにしてい

ます。 

吉岡 由季（よしおか ゆき）さん（支援教育支援員） 

久しぶりに学校で働かせていただくことになり、喜んでいます。生徒のみなさんがしあわせな中学校生活を送れるよう

な支援をしたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。 

 

長谷川 敦子(はせがわ あつこ)さん(家庭科) 

高槻市立五領中学校から箕面市にお世話になることになりました、長谷川です。娘家族が市内に住んでいますのでもっ

と第二中学校のことを学びたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

出口 奈実（でぐち なみ）さん（スクールカウンセラー) 

スクールカウンセラーの出口奈実と申します。困っていることや気になることがあれば、気軽に相談してください。 

一年間、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

チーム二中の一員として、ご尽力いただいた17名の教職員の方々のお別れのメッセージです。 
 

太田 悠介（おおた ゆうすけ）さん（社会） 

長いようで、一瞬でしたね。 

二中に来たばかりなのに、たった1年で？！というみなさんの気持ち、わかります。私も同じ気持ちなので…。 

だけど、「出会いは別れの始まり」とはよく言ったもので、私自身、悔いのない1年間を過ごせたとは思っています。 

新3年生と卒業式まで一緒にいけなかったのは唯一の心残りですが、時間の許す限り二中には遊びに行こうと思ってい

ますので、その都度、成長した姿を見せてください。 

では、短い間でしたが、ありがとうございました。再见！！ 

 

酒井 綾（さかい あや）さん（養護) ☆学校事情により、5月2日より着任いたしました。 

1年間ありがとうございました。 

箕面二中での思い出は、私の教員生活で最も楽しく充実したものでした。子どもたち、先生方、地域のみなさまのつな

がりがあり、とっても温かく素敵な学校だと感じました。 

二中のみんなへ 

あなたたちは可能性で満ちあふれています。自分自身を信じて前へ進もう！ずっと応援しています。 

 

末廣 智恵美(すえひろ ちえみ)さん(学校事務) 

1年間、本当にみなさまのおかげで感謝の毎日でした。ありがとうございました。一期一会を大切にしたいと思いまし

た。 

 

空木 亮磨(そらき りょうま）さん（支援学級担任） 

1年間、大変お世話になりました。二中でたくさんのことを学ばせていただきました。それもこれも、しっかりと話を

聞き、素直に受け止めてくれたみなさんのおかげです。本当にありがとうございました。 

追伸 卓球部のみなさん ファイトです！！ 

 

橋本 空来(はしもと そら)さん(数学) 

みなさんお久しぶりです。１年生の数学を教えていました橋本空来です。みなさんお元気ですか？昨年の１年間は今ま

での人生の中で歴代１位、２位を争うほど楽しい１年間でした。それは間違いなく２年生のみんなのおかげです。授業

や休み時間、行事、クラブなどたくさん思い出がありますが、そのすべての中心には必ず２年生がいました。本当にみ

んなに出会えてよかったです。優しくたくさん接してくれてありがとう！楽しい１年間をありがとう！みんながどんな

２年生になって、どんな学校生活を送っているのかを近くで見れないのが本当に残念ですが、先生も昨年みんなに教え

てもらったことを胸に箕面六中で頑張ります。なので皆さんも一生に一度しかない中学校生活、後悔ないように何事に

も全力で頑張ってください。離れた六中にもみんなの活躍の噂が流れてくることを期待しています。またどこかで会っ

た時は無視せず楽しい学校生活の話聞かせてね。 
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吉田 功(よしだ いさお)さん(初任者指導) 

３９年ぶりに二中へ戻ったのもつかの間、1年間しか二中でお世話になれなくて残念です。 

今の二中(昔もそうでしたが)の先生方は本当に生徒のためにがんばっておられる方ばかりなので、ご理解・ご協力のほ

どよろしくお願いします。 

 

佐藤根 ぴあの(さとね ぴあの)さん(支援学級担任) 

二中のみなさんが笑顔でお話してくれる度、うれしく思っていました。ありがとうございました。 

 
水谷 友吏子（みずたに ゆりこ）さん（スクールカウンセラー) 

二中にて、4年間スクールカウンセラーとしてお世話になりました。関わらせていただいたみなさんの顔が、なつかし

く思い出されます。みなさまが毎日笑顔で過ごせますように、心から願っております。ありがとうございました。 

 

髙橋 亜矢子(たかはし あやこ）さん（支援学級担任） 

私は二中に縁があるのか、親子で担任させていただいた方もおられます。これからも人とのつながりを大切にしていき

たいと思います。 

生徒のみなさん、保護者のみなさま、人生は一度きりです。一日一日を大切に生きてください。 

お世話になりました。ありがとうございました。 

 

副田 太朗（そえだ たろう）さん（社会） 

この度、異動することになりました。新しい学校でも頑張りますので、みなさんも頑張ってください。 

特にサッカー部。良い報告待っています。3年間ありがとうございました！とても楽しかったです！ 

 

細川 修永(ほそかわ しゅうえい)さん(数学) 

ありがとうございました🌸 

コロナに負けず、助け合って楽しく学んでくださいね！応援しています！！ 

 

上田 幸弘(うえだ ゆきひろ)さん(支援教育支援員) 

みなさんとの日々が人生の宝物です。みなさんお元気で！ 

 

中島 麻世(なかじま まよ)さん(支援教育支援員) 

半年という短い期間でしたがお世話になりました。もっと二中に居たかったので寂しい気持ちです。二中はとても優し

い雰囲気の学校で、みなさんが自然と作り出しているその雰囲気が「素敵だなぁ…」と思っていました。二中のみなさ

んと出会えてうれしかったです。ありがとうございました。 

 

中野 邦子(なかの くにこ)さん(校務員) 

今回かやの幼稚園に異動になりました。あっという間に2年間が過ぎてしまいました。PTAさんにもいろいろとご協

力いただき、感謝しています。生徒のみなさん。元気で楽しい中学校生活を送ってください。ありがとうございまし

た。 

 

有山 悠子(ありやま ゆうこ)さん(理科) 

二中では６年間という長い時間を過ごさせてもらいました。明るく、素直で、どんなことにも前向きに取り組むみなさ

んの姿が私の支えでした。特に後半の３年間は、コロナ禍でもできることを共に考え、生徒のみなさんと歩んだ時間が

かけがえのない宝物になりました。ありがとうございました。 

水泳部のみなさん、最後の引退まで一緒にいられないことが心残りですが、いつまでもみなさんのことを応援していま

す。またどこかで、みなさんの頑張る姿を見られることを楽しみにしています。これからも頑張ってください！ 

 

新居 真梨子(あらい まりこ)さん(社会) 

「いつか途上国で暮らしてみたい」学生のころからの夢でした。大変なこともたくさんありましたが、たくさんの学び

があり、いい経験ができました。いつまでも挑戦するって大切ですね。またぜひどこかで、マラウイの話ができたらう

れしいです！！ 

 

 

 

 

能﨑 あし里(のうざき あしり)さん(国語) 

二中のみなさん、昨年3年生の国語科、テニス部、文化委員でお世話になりました、能﨑です。二中の子たちはみんな

とても素直で優しくて素敵でした。よいところを伸ばして友だちを大切に二中生活を楽しんでください。楽しい時間を

ありがとう！ずっと応援しています。 

 
 
 
 
～二中のためにご尽力いただき、ありがとうございました。 

今後とも新しい学校、環境でご活躍されることを願っています～ 

 

お名前 異動先 お名前 異動先 

細川 修永さん 止々呂美中へ 新居 真梨子さん 彩都の丘中へ 

水谷 友吏子さん 任期満了に伴う退職 副田 太朗さん 第五中へ 

髙橋 亜矢子さん 第三中へ 酒井 綾さん 任期満了に伴う退職 

有山 悠子さん 第三中へ 橋本 空来さん 第六中へ 

佐藤根 ぴあのさん 任期満了に伴う退職 末廣 智恵美さん 任期満了に伴う退職 

空木 亮磨さん 任期満了に伴う退職 上田 幸弘さん 任期満了に伴う退職 

太田 悠介さん 第一中へ 能﨑 あし里さん 普通退職 

中野 邦子さん かやの幼稚園へ 中島 麻世さん 止々呂美中へ 

吉田 功さん 第四中へ   

 

～2023年度 部活動・サークル顧問体制～ 

今年度の部活動・サークルの顧問体制です。新体制になっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
<セクシャルハラスメント・体罰の相談窓口について> 

セクシャルハラスメントや体罰等に対し、二中では 相談窓口を設けています。俵積田校長、奥田教頭をはじめ、人権教育推進担

当の鈴木・北氏、生徒指導担当の遠藤、養護教諭の登、スクールカウンセラーの出口が相談にあたりますので、生徒・保護者の

みなさま、何かありましたらご相談ください。 

 

 

 

  部活名 名前   部活名  名前 

 野球 比嘉・中家   卓球 森田・山本 

  サッカー 矢吹・竹中   水泳 中野・登・酒井・島 

 テニス リチャードソン・鈴木・前中   バドミントン 福本・小寺・藤城 

 陸上 西村・辻村   吹奏楽 木本・松下達 

バスケットボール 
(男)田所・稲岡   創作美術 籔原・田平 

(女)宮田・北氏   茶道 端山・居場 

バレーボール 
(女)中田・遠藤  人権科学サークル 文・小野・北氏 

(男)松下寿・柴・矢吹 


